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Viabilità allo Stagnone, interviene Menfi
D

opo gli interventi critici
dell'ex sindaco Di Giro-
lamo e dei consiglieri di

minoranza, il comandante della
Polizia Municipale di Marsala,
Vincenzo Menfi, ha scritto una
nota ufficiale per chiarire le scelte
adottate nell'ambito della recente
ordinanza che regola la viabilità
lungo lo Stagnone. Menfi evi-
denzia che “nei mesi e negli anni
precedenti, allorquando la via

Giacalone veniva imprudente-
mente mantenuta a doppio senso
di marcia nonostante le sue ri-
strette dimensioni, nessuno dei
novelli esperti in circolazione
stradale si era interrogato pubbli-
camente sull'elevato rischio di
collisione che poteva insorgere
tra i mezzi di soccorso in emer-
genza e i veicoli in transito nella
direzione opposta alla loro, in
una minuscola arteria con car-

reggiata di anguste dimensioni,
incompatibile con il doppio
senso di marcia”. Inoltre, repli-
cando a chi chiede la normale
circolazione degli autobus turi-
stici, ribadisce che “non si può
consentire la libera circolazione
degli autobus di maggiori di-
mensioni, alcuni dei quali lunghi
metri 12 e larghi oltre metri 2,50,
in una carreggiata così ristretta,
la quale nei tratti più ridotti mi-

sura appena metri 2,75 ed attra-
versa una zona di villeggiatura
densamente popolata, con nume-
rosi pedoni – tra i quali bambini
– che la percorrono per raggiun-
gere il litorale marino”. “E’ in-
comprensibile – aggiunge Menfi
- quale bizzarra concezione della
sicurezza stradale stia alla base di
tali siffatte richieste, così come
appare improprio l’accostamento
tra il tema dello sviluppo turistico

della zona e un provvedimento
che non ha carattere politico ma
esclusivamente tecnico, adottato
al fine di garantire la sicurezza
delle persone ed impedire che un
pedone possa essere travolto da
un autocarro o da un autobus con
dimensioni eccessivamente in-
gombranti”. [ ... ]

...continua in quarta

IL COMANDANTE DELLA MUNICIPALE RISPONDE ALLE CRITICHE E RIBADISCE L'IMPARZIALITÀ DEL CORPO

Marsala: parte della maggioranza
critica con l'Amministrazione in Aula

D
opo la votazione che ha portato all’elezione del nuovo garante dei disabili, in Consiglio comu-
nale nella seduta del 22 giugno sono intervenuti su argomenti e con toni più disparati, diversi
esponenti di Sala delle Lapidi. Flavio Coppola ha parlato di una sua interrogazione relativa al

sistema di approvvigionamento dell’acqua per gli agricoltori relativamente alla diga Rubino. “La diga
non eroga acqua, perché ci sono dei batteri che però non sono nocivi per l’irrigazione”. Lele Pugliese
ha detto che per quanto riguarda l’isola ecologica del Signorino nel prossimo anno occorre trovare un
posto alternativo. [ ... ]                                                   ...continua in seconda

ANDREA MARINO: "CITTÀ NEL BARATRO. DISPONIBILE A OCCUPARE IL CONSIGLIO" 
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L
a Giunta municipale di Marsala ha approvato il
regolamento comunale di disciplina delle proce-
dure dei concorsi pubblici, delle altre procedure

di reclutamento del personale e delle procedure concor-
suali semplificate. “Fin dal nostro insediamento – pre-
cisano il sindaco Massimo Grillo e il suo vice, Paolo
Ruggieri, titolare della delega alle Risorse Umane – ab-
biamo trovato una situazione molto precaria per quel che
attiene il personale comunale deficitario in diverse figure
professionali. La prima questione che abbiamo dovuto
affrontare è stata quella relativa alla mancanza dei diri-
genti dei settori. Cosa questa che abbiamo pianificato
senza non poche difficoltà. Rimane il problema generale

della carenza di dipendenti dovuto principalmente ai
continui pensionamenti. Da qui l’esigenza del nuovo re-
golamento più snello, efficace ed efficiente che ci con-
sentirà di agevolare le procedure concorsuali per
assumere soprattutto personale dall’esterno. Tutto questo
comunque garantendo sempre massima trasparenza e
imparzialità”. Nel nuovo regolamento dei concorsi anche
la possibilità dell’ausilio di sistemi automatizzati. “Il no-
stro intento è quello anche di assumere personale nel più
breve tempo possibile – continuano-. Da qui la possibi-
lità di ricorrere anche a meccanismi che siano in grado
di accelerare l’iter concorsuale con la verifica dei requi-
siti attitudinali e professionali". 
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Marsala: approvato il regolamento
comunale sui concorsi pubblici

GRILLO E RUGGIERI: "EREDITATO SITUAZIONE PRECARIA, RICORREREMO A METODI PIÙ SNELLI"

N
uova modifica all’ordi-
nanza che regola la viabi-
lità della Riserva dello

Stagnone. Alcune deroghe al di-
vieto di transito lungo la pista ci-
clopedonale dello Stagnone per
venire incontro anche alle esi-
genze degli operatori turistici della
zona. Un eccezionale servizio di
“scorta” dei Vigili per i pullman
granturismo è stato disposto
dall’Amministrazione comunale di
Marsala al fine di risolvere taluni
problemi conseguenti alla realiz-
zazione della pista ciclopedonale
della Laguna. Per la sicurezza di
podisti e ciclisti nei giorni scorsi
era stata emanata apposita ordi-

nanza del Comando della Polizia
municipale con la quale è stata di-
sciplinata la circolazione veicolare
sul litorale dello Stagnone. Al
punto 6 c’è una deroga al passag-
gio dei mezzi pesanti. Lungo la
carreggiata non occupata dalla
pista – fino al prossimo 15 settem-
bre – potranno circolare autobus
M3 aventi lunghezza non supe-
riore a metri 7.50, con obbligo di
mantenere una velocità massima
di 20 Km/h.2. Ulteriori autorizza-
zioni potranno essere rilasciate,
per specifiche necessità. Altra im-
portante questione – afferma il
sindaco Massimo Grillo – è quella
riguardante il raggiungimento

degli imbarcaderi per l’isola di
Mozia. A tal fine assicureremo un
servizio di bus navetta già dalla
prossima settimana sia dal par-
cheggio comunale di San Leo-
nardo che da Villa Genna al fine di
consentire a turisti e visitatori di
raggiungere anche strutture e luo-
ghi turistico-sportivi lungo il lito-
rale lagunare”. I tour operator
dovranno richiedere il servizio dei
Vigili Urbani inviando – almeno
24 ore prima dell’arrivo sul posto
– una mail a poliziamunicipale-
marsala@legalmail.it o chiamando
ai recapiti telefonici
0923.723303/993100.

Stagnone, nuova deroga: navetta
e pullman ‘scortati’ dai vigili urbani

POTRANNO CIRCOLARE VICINO LA PISTA AUTOBUS NON SUPERIORI AI METRI 7,50

[ Marsala: parte della
maggioranza critica
con l'Amministrazione
in Aula ] - “Su tale ar-
gomento ho presentato
un atto d’indirizzo. C’è
tanto organico accumu-
lato in un nuovo va-
scone e c’è tanta
puzza”. Nicola Fici co-
munica che il suo
gruppo ha presentato
un’interrogazione sulla
viabilità nella zona
dello Stagnone. Mario
Rodriquez parla delle
cosiddette vie di fuga
da e per lo Stagnone
stesso. Durissimo l’in-
tervento del consi-
gliere Andrea Marino
“Noi consiglieri che
stiamo sul territorio
sappiamo benissimo
che tutti quelli che
hanno votato per noi
non ci voterebbero più
perchè non c’è da parte
del l ’amminis t razione
una programmazione
seria. Continuando
così si arriverà allo
scioglimento. L’illumi-
nazione pubblica, le
erbacce non raccolte la
spazzatura dapper-
tutto, non ci vuole
molto e invece la città
non può più aspettare e
noi la stiamo portando
al baratro. Se continua
l’immobilismo del-
l ’ a m m i n i s t r a z i o n e
sono disposto ad occu-
pare l’aula consiliare”.

Pino Ferrantelli par-
lando della pista cicla-
bile dello Stagnone ha
chiesto se la stessa va
collaudata oppure no.
“Io sono per elimi-
narla. Tante cose non
funzionano e l’ammi-
nistrazione non ha dato
una svolta”. Antonio
Vinci ha parlato dei di-
sagi all’ufficio urbani-
stica. “La questione
del personale è una
palla al piede dall’am-
ministrazione. Ci sono
negli uffici tecnici la-
mentele riguardo alla
mole di lavoro”. Enzo
Sturiano replicando al-
l’ex sindaco che è in-
tervenuto sui social
sulla pista dello Sta-
gnone ha preannun-
ciato una riunione
urgente sulla viabilità.
Gabriele Di Pietra ha
chiesto che il sindaco e
i dirigenti siano pre-
senti per le interroga-
zioni che si terranno
alla prossima convoca-
zione d’Aula prevista
per il 29 e 30 giugno
alle 17. “Per quanto at-
tiene il Piano Econo-
mico e Finanziario, se
non verrà trasmesso in
tempo utile alla com-
missione Lavori Pub-
blici che io presiedo,
non lo voterò favore-
volmente neppure in
Aula consiliare”.

CONTINUA DALLA PRIMA

D
a diverse settimane, sono giunte diverse se-
gnalazioni sulla mancanza di illuminazione
pubblica nel quartiere Sappusi, a Marsala.

Strade e piazzali completamente al buio, aggravato
dal fatto che la scorsa notte, una macchina si è
schiantata contro un palo tranciandolo dal basso –
secondo i racconti di alcuni residenti – e storcendolo,
facendo volare anche l’apposita segnaletica stradale.
Si è nettamente sentita una frenata, ma del condu-
cente e di chi era all’interno della vettura, pare non
ci sia nessuna traccia. “Non solo siamo al buio da

ormai diverso tempo, ma siamo pure senza dossi e
certe auto sfrecciano nel quartiere”, affermano gli abi-
tanti. L’assessore al ramo, Michele Gandolfo, ha chia-
rito cosa succede a Sappusi: “C’è qualcuno,
probabilmente qualche abitante, che si ‘diverte’ a stac-
care il contatore dalla centralina presente sul luogo.
Abbiamo segnalato il fatto di concerto con gli appositi
uffici ed abbiamo presentato la denuncia alle Autorità”.
Sembra quindi che non ci sia un reale disservizio da
parte del Comune lilybetano, ma una “manomissione”
dolosa che è stata denunciata.

Sappusi al buio, Gandolfo: “Qualcuno stacca la luce, abbiamo denunciato”
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INCONTRO ALLE 18 CON GLI STUDIOSI CLEMENTE MARCONI E CARLO RUTA

Museo Lilibeo, oggi conferenza sul tema de
“I Mediterranei tra antichità e modernità...”

Q
uesto pomeriggio alle
ore 18, il Parco archeo-
logico di Lilibeo-Mar-

sala, grazie alla collaborazione
con l’Associazione Amici del
Parco di Lilibeo e con il
Gruppo Archeologico Drepa-
non, aprirà la stagione di
eventi estivi con una confe-
renza sul tema “I Mediterranei
tra antichità e modernità, ar-
cheologia e storia”.“L’incontro
– sottolinea l’assessore dei
Beni culturali e dell’Identità
siciliana, Alberto Samonà -
rappresenta il primo appunta-
mento per una ripartenza e per
recuperare fiducia, attraverso
l’analisi e la conoscenza del
nostro passato, in un luogo di
grande bellezza qual è il Parco
Lilibeo”. Il dibattito vede im-
pegnati due grandi studiosi che

hanno partecipato alla reda-
zione del secondo Annale di
storia: l'archeologo Clemente
Marconi, docente alla New
York University e all’Univer-
sità degli Studi “La Statale” di
Milano e lo storico Carlo Ruta,
direttore scientifico degli An-
nali di storia. I due studiosi
che, insieme a Pamela Kyle
Crossley e Yuan Carlos Mo-
reno Garcìa, hanno già dato
vita alla “Storia dei Mediterra-
nei - Imperi e culture tra terra
e mare”, in questo secondo an-
nale forniscono interessanti
strumenti interpretativi per
contribuire ad innovare i pro-
fili della ricerca storiografica.
In particolare Clemente Mar-
coni, dalla prospettiva storico-
archeologica, affronta i
modelli interpretativi sulla de-

corazione figurata dei templi
greci, mentre Carlo Ruta offre
una rilettura antropologica dei
sistemi terrestri e marittimi.
Introdurrà la direttrice del
Parco Archeologico di Lilibeo,
Anna Maria Parrinello, e coor-
dinerà il dibattito lo storico del
territorio Antonino Filippi; tra
i presenti, la presidente di
“Amici del Parco Lilibeo”,
Violetta Isaia, nonché la presi-
dente di Drepanon, Antonella
Altese. La partecipazione, nel
rispetto delle norme anti
Covid-19, sarà consentita con
ingresso gratuito dal Museo ar-
cheologico regionale Lilibeo,
via Lungomare Boeo,30; è
consigliabile la prenotazione
attraverso il sito
//youline.eu/laculturariparte.ht
ml.

I
l sindacalista Franco Coppola è il nuovo
presidente dell'Auser provinciale, l'asso-
ciazione di volontariato e di promozione

sociale senza fini di lucro. Coppola, che su-
bentra a Salvatore Castronovo, è stato eletto
all'unanimità dal comitato direttivo e sarà il
presidente dell'Auser per i prossimi quattro
anni. Franco Coppola, sindacalista della Cgil
dal 1975, anno in cui ha ricoperto, fino al
1978, l'incarico di responsabile della Filea
Cgil alla Camera del lavoro di Marsala. 

Franco Coppola neo
presidente Auser 

M
atteo Genna è stato eletto nuovo coordina-
tore della SLP Cisl per la Provincia di Tra-
pani a seguito del pensionamento di

Giuseppe Ferrante, dopo 12 anni, prima come segre-
tario e coordinatore dopo. All'appuntamento erano
presenti il segretario regionale della categoria, Salvo
Di Grazia, il segretario generale Ust Cisl Palermo -
Trapani Leonardo La Piana, il responsabile Rsu tra-
panese Nino Patti. I lavori sono stati presidiati dal
responsabile del dipartimento dei postali Sicilia,
Giuseppe Lanzafame. Il nuovo coordinatore provin-
ciale Matteo Genna, ha espresso grande emozione e
soddisfazione per questa elezione. "Mi aspetta - ha

dichiarato Genna - un arduo impegno, ma con la col-
laborazione di tutti gli iscritti, si possono raggiun-
gere grandi obiettivi che permettono poi la crescita
del sindacato". 

Postali, Genna neo coordinatore Cisl 
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[ Viabilità allo Stagnone, interviene Menfi ] - Il
comandante della Municipale evidenzia poi che la
via Giacalone non è l'unica via di fuga e che esi-
stono altre strade di collegamento tra la Litoranea
e la SP 21, una delle quali, peraltro, (la via cosid-
detta Casello Bonetto) parallela alla Via Giacalone,
dalla quale dista pochi minuti di auto. “A tale ri-
guardo, si ribadiscono comunque le motivazioni
poste alla base del provvedimento, dalle quali
emerge chiaramente che la Via Giacalone costitui-
sce una funzionale strada d’accesso al secondo
tratto della pista ciclabile e realizza un percorso al-
ternativo per quanti intendano raggiungere quella
zona provenendo dalla SP21, così evitando di at-
traversare tutto il primo tratto di lungomare dello
Stagnone, lungo circa 5 Km, densamente abitato.
E, invero, a tale riguardo, va rilevato che qualora
la via Giacalone fosse percorribile a senso unico di
marcia in uscita dal Lungomare dello Stagnone
verso la SP 21, tutti i conducenti dei veicoli che –
per motivi residenziali o per accedere al litorale

marino – intendessero raggiungere il secondo tratto
della pista, siano essi provenienti dal centro di Mar-
sala o dalla direzione Trapani, sarebbero costretti
ad attraversare tutto il primo tratto della litoranea,
caratterizzato da maggiore densità abitativa, non
disponendo di altre vie di accesso rispetto a quelle
poste all’inizio del percorso ciclabile, così aggra-
vando il traffico ed interferendo sul movimento pe-
donale che in quel primo tratto si svolge. Le
superiori osservazioni valgono anche per i mezzi
di soccorso in emergenza, ai quali, oltre ad assicu-
rare l’uscita dalla litoranea, bisogna prioritaria-
mente garantire l’agevole entrata anche al secondo
tratto della pista, senza costringerli a percorrere i
primi 5 Km di litoranea. Dunque, la logica del prov-
vedimento è quella di offrire un’alternativa di per-
correnza alla litoranea, al fine di ridurre il traffico
veicolare che sul primo tratto di essa si svolge, con-
siderata anche la sua alta densità abitativa”. I video
realizzati nei giorni scorsi e resi pubblici, confer-
mano che il traffico scorre in maniera fluida e che

numerosi veicoli accedono agevolmente dalla via
Giacalone, così realizzando quegli obiettivi di snel-
limento del traffico che il provvedimento si pro-
pone. Menfi precisa, inoltre, che la citata ordinanza
non impedisce di introdurre deroghe per accertate
necessità (“consente, ad esempio, di autorizzare il
movimento dei minibus di trasporto pubblico che,
pur rientrando nella categoria M3, hanno dimen-
sioni più ridotte e contenute entro i 7,50 m. di lun-
ghezza e m. 2,20 di larghezza. Tale autorizzazione
in deroga verrà estesa ad altri autobus di uguali di-
mensioni, anche privati, a condizione che osservino
le cautele imposte dal Comando della Polizia Mu-
nicipale”. Infine, il Comandante conclude affer-
mando di essere disponibile a fornire ulteriori
chiarimenti, “fermo restando che qualsiasi rilievo
va espresso nel rispetto del ruolo e della onorabilità
di questo Corpo di Polizia Locale che rappresento,
il quale segnalerà alla competente Autorità Giudi-
ziaria qualsiasi insinuazione che metta in dubbio la
propria imparzialità”.

CONTINUA DALLA PRIMA

L'AZZURRA STIMA IL NUOVO TECNICO DELMATI ED È PRONTA A RIPARTIRE NEL CAMPIONATO A2

La centrale Giulia Caserta resta alla Sigel Marsala

L
a centrale Giulia Caserta resta alla
Sigel Marsala dopo l'annata chiusa
con il raggiungimento del quarto di fi-

nale PlayOff Promozione in A 2. La 22enne
torinese, 185 cm d’altezza, si appresta a vi-

vere a pieni polmoni così il quarto anno di
fila nella categoria e la seconda parentesi si-
ciliana. “Sono molto contenta per la ricon-
ferma perchè mi sono trovata benissimo - ha
affermato Giulia -. Un’altra ragione che mi

ha spinta a restare è data dalla presenza del-
l’allenatore Delmati che reputo un grande
tecnico e che ho avuto modo di conoscere e
incrociare dapprima nell’esperienza giova-
nile e poi in quella della Prima Squadra". 


